

DÉLIRES!



**MAISON
DE L'ABSINTHE**
Grande Rue 10
2112 Môtiers
032 860 10 00



29.05.2021

31.12.2021



« Délires ! », une exposition en collaboration avec Visarte Neuchâtel.

Vous êtes-vous déjà dit que l'absinthe était une source d'inspiration inépuisable? Dix-neuf artistes neuchâtelois-es en témoignent dans l'exposition « Délires ! » qui se tiendra à la Maison de l'Absinthe à Môtiers.

Cette exposition vous invite à prendre part à un voyage artistique, thématique et historique sur l'absinthe, de la plante à la boisson.



Plus d'informations ici.

